

Los Hijos de Ragnar Lothbrok

Historia y Leyenda



Ragnar Lothbrok es uno de los personajes más legendarios de la era vikinga, y aunque su existencia histórica es debatida, sus hijos sí tienen registros más concretos en la historia nórdica y en las sagas. Según las sagas escandinavas, los hijos de Ragnar continuaron su legado de conquistas, venganza y exploración, convirtiéndose en figuras clave en la expansión vikinga por Europa.

1. ¿Quién fue Ragnar Lothbrok?

Ragnar Lothbrok (o **Ragnarr Loðbrók**) fue un legendario guerrero vikingo y rey danés del siglo IX. Se dice que conquistó grandes territorios y luchó contra reyes anglosajones y franceses. La **Saga de Ragnar Lothbrok** y otras fuentes medievales narran que fue capturado por el rey Aella de Northumbria y ejecutado al ser arrojado a un pozo lleno de serpientes.

Antes de su muerte, Ragnar habría tenido varios hijos con diferentes esposas, principalmente **Lagertha, Thora y Aslaug**, quienes se convirtieron en grandes caudillos vikingos.



2. Los Hijos de Ragnar

Los registros históricos y las sagas mencionan varios hijos de Ragnar. Los más conocidos son:



◆ Ivar el Deshuesado (Ívarr hinn Beinlausí)

- **Características:** Estratégico, calculador y sin piedad.
- **Rasgo legendario:** Se dice que nació con una enfermedad ósea que le impedía caminar, pero su mente era su mayor arma.
- **Logros:**
 - Líder del **Gran Ejército Pagano**, la mayor invasión vikinga de Inglaterra en el siglo IX.
 - Vengó la muerte de su padre conquistando **Northumbria** y ejecutando al rey Aella con el **Águila de Sangre**.
 - Gobernó Dublín y estableció el dominio vikingo en las Islas Británicas.



◆ **Bjorn Costado de Hierro (Björn Járnsíða)**

- **Características:** Valiente, ambicioso y gran navegante.
- **Rasgo legendario:** Se decía que era invulnerable en batalla, como si su piel fuera de hierro.
- **Logros:**
 - Lideró expediciones a **Francia, Italia y el Mediterráneo**, saqueando ciudades hasta llegar a Sicilia.
 - Fundó el linaje de los **reyes de Suecia**.
 - Conquistó y gobernó territorios en Escandinavia.



◆ **Sigurd Ojo de Serpiente (Sigurðr ormr-í-auga)**

- **Características:** Guerrero fuerte e inteligente.
 - **Rasgo legendario:** Nació con un ojo en el que se podía ver la forma de una serpiente enrollada.
 - **Logros:**
 - Gobernó Dinamarca y se casó con la hija de un rey inglés.
 - Fue parte de la invasión de Inglaterra junto a sus hermanos.
 - Murió en batalla contra los frances.
-



◆ **Hvitserk (Hvitserkr)**

- **Características:** Impulsivo, feroz y apasionado por la guerra.
 - **Logros:**
 - Participó en la invasión de Inglaterra con Ivar el Deshuesado.
 - Se convirtió en rey de una parte de Rusia.
 - Capturado por los rusos y ejecutado en una pira de fuego, según las sagas.
-



◆ Rollo (¿Hermano o hijo de Ragnar?)

- **Características:** Poderoso, ambicioso y pragmático.
- **Rasgo legendario:** Podría ser el fundador de la **dinastía normanda de Francia**.
- **Logros:**
 - Se convirtió en **duque de Normandía** tras pactar con los franceses.
 - Se casó con una princesa franca y dejó de saquear Francia.
 - Su descendiente más famoso fue **Guillermo el Conquistador**, quien invadió Inglaterra en 1066.
(Nota: Algunas fuentes lo consideran hijo de Ragnar, pero los historiadores lo ven más como un contemporáneo).

3. ¿Qué Pasó con los Hijos de Ragnar?

Los hijos de Ragnar Lothbrok marcaron el **auge de la expansión vikinga en Europa**. Cada uno dejó su huella:

- Ivar** conquistó Inglaterra y sembró el terror.
- Bjorn** exploró el Mediterráneo y estableció dinastías escandinavas.
- Sigurd y Hvitserk** participaron en guerras en Europa del Este.
- Rollo** cambió la historia de Francia y fue clave en la futura conquista de Inglaterra.

Muchos de ellos murieron en batalla, pero su legado perduró.



4. Realidad vs. Leyenda

Los relatos sobre los hijos de Ragnar provienen de **las sagas islandesas** y crónicas medievales, que mezclan hechos históricos con elementos mitológicos. Se sabe que el **Gran Ejército Pagano realmente existió** y que saqueó Inglaterra, pero la relación exacta entre estos líderes y Ragnar sigue siendo incierta.

Los hijos de Ragnar Lothbrok fueron **guerreros, estrategas y exploradores**, y su legado perdura en la cultura popular y en la historia de Europa.

Erik el rojo